



【学校教育目標】心豊かでたくましく 楽しく学ぶ子供の育成

# 喜々津東小だより

第9号

令和6年7月19日

校長 中山 美加

## 7月19日 1学期の終業式を迎えました

### 夏休みは 安全に、そして元気に過ごしてください

今日、喜々津東小学校は1学期のゴールを迎えました。終業式では、始業式で子供たちにお話した「楽しく学ぼう」「進んで活動しよう」「やさしい子になろう」「最後までやり抜こう」という4つの事柄について振り返りをし、この4か月間の成長を称えました。そして3つの約束をしました。それは次のとおりです。

#### ①「自分の命は自分で守る」

交通安全や熱中症予防に気を付けること、川や海には大人と一緒にいき、水辺で遊ぶときはライフジャケットを着用することが命を守ることに繋がると話しました。

また、夏休みも学校生活と同じように、屋外での帽子の着用やこまめな水分補給を行ってほしいです。

#### ②「夏休みだからこそできることに挑戦する」

自由研究などじっくり時間をかけてすすめる学習や製作活動、スポーツ観戦や博物館・美術館鑑賞等、さまざまな活動・学習ができるのも夏休みならではの。

勉強も遊びも工夫して素敵な時間を過ごしてください。

#### ③「家族や周囲の人に感謝の気持ちを言葉にして伝える」

子供たち一人ひとりの成長は、自身の頑張りはもちろんのこと、家族をはじめ、さまざまな方のお世話の上に成り立っています。終業式という機会をとらえて、お世話になったと思う方に「ありがとうございました。」と伝えてほしいと伝えました。

そして夏休みの間も家族や周囲の人に小さなことでも「ありがとう」をしっかりと伝えようと約束しました。

保護者の皆様、地域の皆様にはこの1学期間、学校活動への御協力を賜り、誠にありがとうございました。大きな事故やけが等なく、迎えられたことに感謝いたします。

夏休み期間中も子供たちの家庭・地域での生活を見守っていただければと思います。今後ともよろしく願いいたします。

夏休みを安全に、そして元気に過ごした子供たちと、2学期に会えるのを楽しみにしています。

## ALTのブリアンナ先生が退任されました

ALTとして、本校に毎週金曜日に英語・外国語の授業にきてくださっていたブリアンナ先生が退任されることとなりました。楽しい授業を提供していただき、子供たちも大好きでした。ブリアンナ先生お元気で！これからの活躍を祈念します。